

RoHS-Konformitätserklärung

Declaration of RoHS Conformity



Firma: REIKU GmbH

Adresse: Rudolf-Diesel-Str. 7; 51674 Wiehl; Germany

Telefon: +49 (0) 2261 / 590 95 99

Bestätigung der Schadstoff-Freiheit für Artikel, die von der REIKU GmbH geliefert werden.

Die EU – Richtlinie 2002/95/EG des Europäischen Parlaments und des Rates vom 27. Januar 2003 verbietet ab dem 01. Juli 2006 folgende Stoffe:

Blei, Quecksilber, Cadmium, 6-wertige Chrom, polybromiertes Biphenyl (PBB) und polybromierter Diphenylether (PBDE) sowie Decabromodiphenyl ether ('DecaBDE') gemäß Entscheidung der Kommission 2005/717/EC, effektiv am 01.07.2008.

Die Richtlinie 2011/65/EU (Restriction of the use of certain Hazardous Substances – Beschränkungen für die Verwendung bestimmter gefährlicher Substanzen), kurz RoHS II genannt, ist am 21.07.2011 in Kraft getreten.

Bei bestimmungsgemäßer Nutzung in industriellen Großanlagen fallen unsere an Sie gelieferten Produkte nicht in den Geltungsbereich der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2) zur Beschränkung der Verwendung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten sowie deren nachfolgenden Änderungen. Dies beinhaltet insbesondere die Erweiterung der Liste der beschränkten Stoffe durch die Delegierte Richtlinie (EU) 2015/863 und die zuletzt erfolgte Ergänzung durch die Delegierte Richtlinie (EU) 2024/232. Unabhängig davon bestätigen wir Ihnen hiermit, dass die von uns an Ihre Firma gelieferten Artikel und deren Verpackungen die vorgeschriebenen Grenzwerte der in Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU in der jeweils gültigen Fassung genannten Schadstoffe einhalten.

Die Grenzwerte in Gewichtsprozent für homogene Werkstoffe sind wie folgt gemäß Anhang II der Richtlinie 2011/65/EU in der aktuellen Fassung, die die Ergänzungen durch die Delegierte Richtlinien (EU) 2015/574, (EU) 2015/863 und (EU) 2024/232 beinhaltet:

Substanzen / Stoffe	Begrenzung
Blei	0,1%
Quecksilber	0,1%
Sechswertiges Chrom	0,1%
Polybromierte Biphenyle (PBB)	0,1%
Polybromierte Diphenylether (PBDE)	0,1%
Cadmium	0,01%
Ergänzungen (EU) 2015/863 von 31. März 2015:	
Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)	0,1 %
Benzylbutylphthalat (BBP)	0,1 %
Dibutylphthalat (DBP)	0,1 %
Diisobutylphthalat (DIBP)	0,1 %

Ausnahme für Messingteile:

Für unsere Messingteile beanspruchen wir gemäß Anhang III, Nummer 6c der Richtlinie 2011/65/EU die Ausnahme, dass der Bleianteil im Messing bis zu 4 Gewichtsprozent betragen darf.

i.A. *Natascha Schäfer*

Entwicklung & Konstruktion

Die deutsche Version ist bindend.

REIKU übernimmt keinerlei Verantwortung für unsachgemäß angewendete Produkte und evtl. daraus entstehende Folgeschäden. Die Eignung des Produktes für eine spezifische Anwendung muss von dem Benutzer des Produktes selbst überprüft werden.

RoHS-Konformitätserklärung Declaration of RoHS Conformity



Company: REIKU GmbH

Address: Rudolf-Diesel-Str. 7; 51674 Wiehl; Germany

Telephone: +49 (0) 2261 / 590 95 99

Confirmation of free of hazardous substances in REIKU products.

The EU Guideline Directive 2002/95/EC of the European Parliament and of the Council of 27 January 2003 prohibited the use of the following substances with effect from 1 July 2006:

lead, mercury, cadmium, hexavalent chromium, polybrominated biphenyls (PBB) polybrominated diphenyl ethers (PBDE) and decabromodiphenyl ether ("DecaBDE") according to Commission Decision 2005/717/EC, effective on 01.07.2008.

The guideline 2011/65/EU (Restriction of the use of certain Hazardous Substances), known as RoHS II has affected on 21.07.2011.

With regard to their specified usage as components in large-scale stationary industrial installations, the products we supply to you are considered outside the scope of Directive 2011/65/EU (RoHS 2) on the restriction of the use of certain hazardous substances in electrical and electronic equipment and its subsequent modifications, including Delegated Directive (EU) 2015/863 and the latest amendment by Delegated Directive (EU) 2024/232.

Irrespective of this, we hereby confirm that the articles supplied by us to your company and their packaging comply with the prescribed limit values for the pollutants listed in Annex II of Directive 2011/65/EU as amended.

The limits in weight per cent for homogeneous materials acc. to 2011/65/EU, RoHS II complemented by Regulation (EU) 2015/574 of 30 January and (EU) 2015/863 from 31th of March 2015 and most recently supplemented by Delegated Directive (EU) 2024/232 are as follows:

Substance	Limit
Lead	0,1%
Mercury	0,1%
Hexavalent chromium	0,1%
Polybrominated biphenyls (PBB)	0,1%
Polybrominated diphenyl ethers (PBDE)	0,1%
Cadmium	0,01%
Additional substance introduced by (EU) 2015/863 of march 31th, 2015:	
Bis(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)	0,1 %
Butyl benzyl phthalate (BBP)	0,1 %
Dibutyl phthalate (DBP)	0,1 %
Diisobutyl phthalate (DIBP)	0,1 %

Exception for brass parts:

In accordance with Annex III, point 6c of Directive 2011/65/EU, we claim the exemption for our brass parts that the lead content in brass may be up to 4 percent by weight.

Kind regards

b.o.

Natascha Schläfer

Design & Development

The German version is binding.

REIKU accepts no responsibility whatsoever for improperly used products and any consequential damage that may result. The suitability of the product for a specific application must be checked by the user of the product himself.